

Fecha 12.04.2014	Sección Negocios	Página 27
---------------------	---------------------	--------------

Acumulan 9 rutas Inaugura TAR vuelo Querétaro- Acapulco

Yeshua Ordaz/**Acapulco**

Transportes Aéreos Terrestres (TAR) inauguró su primer vuelo Querétaro-Acapulco-Ixtapa, con lo que la nueva **aerolínea** regional llega a nueve rutas en 14 destinos, desde su inicio de operaciones en marzo de este año.

Luis Humberto Gómez Terrazas, presidente ejecutivo de la empresa, adelantó que para inicios de segundo semestre iniciarán operaciones desde el aeropuerto internacional de Toluca, con lo que ya serían cuatro bases de operación de la compañía; Querétaro, Guadalajara y Monterrey.

Como parte de su plan de expansión la empresa queretana, abrirá una nueva ruta que irá de Monterrey a Aguascalientes para el próximo 19 de abril. De acuerdo con Luis Gómez, el futuro de la aviación en México está en los transportes regionales y en el país existen 250 rutas que están desahendadas.

El directivo señaló que ya está en el proceso de firma de contrato con otros destinos, pero no puede dar detalles; sin embargo, habló de los destinos como Veracruz, San Luis Potosí y Tuxtla, donde se evalúa la posibilidad de rutas.

Detalló que para el tercer trimestre tiene pensado conectar las rutas del Golfo y hacia finales del año iniciar operaciones en lo que llamó "la ruta maya", tomando como base la ciudad de Mérida, para hacer conexiones con Cancún, Villahermosa y Palenque, para ofrecer posteriormente su primera ruta internacional: Merida-La Habana.

Durante sus primeras cuatro semanas de vuelo, se han registrado factores de ocupación del 100 por ciento en rutas como Guadalajara-Puerto Vallarta, no así con otros destinos considerados de negocios, donde todavía no logran hacerse ver por la gente, lo que representa un reto para la compañía. **M**

